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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir hätten gerne gewusst, ob in den städtischen Seniorenheimen das Halten von Haustieren 
gestattet ist und wenn ja, in welchem Umfang.  
Wir fragen, weil viele Mitbürger im Alter ihr Haustier als einzigen Bezugspunkt besitzen und 
eine Trennung davon eine erhebliche Einschränkung ihrer Lebensqualität mit sich bringen 
würde, falls sie sich bei Inanspruchnahme eines Heimplatzes davon gezwungenermaßen 
trennen müssten. 
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